

# Creative Blue

学年  
総会号

2学年主任 芦澤 良美

## 「学年総会」・「3年生へ向かう決起集会」をしました！

3月24日(水)、1年間の総まとめとなる「学年総会」と、「3年生へ向かう会」を行いました。「学年総会」では、スローガンと「学習・生活・部活動・行事・合唱」の5つの柱についての成果と課題について発表しました。今年度は「己跡」というスローガンのもと、「自分からという意識をもち、個人の力を高める」ということに取り組んできました。2学期末のアンケートでは、このテーマに対して「十分達成できた」と答えた人の割合は67,5%でしたが、3学期末では72,9%に上がりました。3年生になると、ますます「自分から」という意識が必要になってきます。これからも、「自分から」という意識をもち、行動することを願っています。話し合いでは、なかなか「自分から」という気持ちになれない人もいますが、**助け合うこと、「自分」を出せる雰囲気を作るようにして、「個」が生きる「集団」をめざしていこう**という確認をしました。

「学習・生活・部活動・行事」の4つの柱については、8割～9割の人たちが目標を達成できたと答えています。コロナ禍ではありましたが、自分たちのできることに精一杯取り組むことができた人が多く、大変うれしく思いました。「合唱」については、今年度は残念ながら取組はありませんでした。しかし、この青学年の生徒たちなら、きっと今年できなかった分、今までためていた力を、来年度の合唱で発揮することと信じています。

「3年生へ向かう決起集会」は、代表者による「思い出を振り返る作文」の朗読、「1年間を振り返るスライド」の上映、「3年生に向けての決意」の宣誓、そして、学年職員による「応援」と、それを受けて生徒たちによる「応援返し」と盛りだくさんの内容でした。代表者の作文はどれもすばらしく、今年1年の確かな成長を感じました。学生服をきた学年職員による「応援」では、生徒たちのはじける笑顔を見ることができて、うれしく思いました。そして、生徒たちの全力の「応援返し」には、泣きそうになりました。この集会を通して、



「中学校3年生」という「特別な1年」に向かって、しっかりと心構えができたように思います。集会を終えて、一回り大きくなったような青学年の生徒たち。春休みには3年生にむかってさらに具体的な準備をし、新学期には全員笑顔で登校することを願っています。なお春休みの予定や課題の内容、春休みの過ごし方、始業式の予定については春休みのしおりである「3年生への架け橋」の中に詳しく載せてあります。保護者の皆様には、このしおりの中の「春休みの実践表」についての確認をお願いいたします。



## ご支援、ご協力ありがとうございました！

先日の「進路学習会」「PTA総会」には多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。また、1年を通して、押原中学校2学年にご支援、ご協力いただき深く感謝申し上げます。

4月からはよいよ3年生になります。保護者の皆様としっかり連携しながら、生徒たちが最善の道を選べるように、支えていきたいと考えています。今後どうぞよろしくお願いいたします。

## 4月の予定



月	火	水	木	金	土	日
4月5日 学年始休業日 職員会議	6 新任式 始業式	7 入学式	8 発育測定 給食開始 家庭学習 振り返りの日	9 新入生オリエン テーション	10	11
12 内科検診 職員会議	13	14 歯科検診	15	16	17 部活動強 化週間～ 5月1日	18 家庭学習振 り返りの日
19 きずなの日	20 家庭訪問 1日目	21	22 家庭訪問 2日目	23 家庭訪問 3日目	24	25
26 家庭訪問 4日目	27	28 家庭学習振 り返りの日	29 昭和の日 中巨摩選手権 交流大会	30 授業参観 PTA総会 学年PTA	1	2
3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6	7	8	9

○登校前に、検温・健康チェックをし、健康チェック表に記入することになっております。引き続きご協力をお願い致します。

◎4月6日(火)の新任式、始業式は制服で8:20登校です。持ち物などの詳細は、「春休みのしおり」に載っています。ご確認ください。

◎4月7日(水)は午前中学級開きなどを行い、午前中のみ登校で給食はありません。午後からの入学式には、新3年生は参加しません。

○4月20日(火)から始まる家庭訪問の詳細については、4月に連絡いたします。